

# *Terroristas en Siria masacran a una treintena de personas*

---



La Habana, 18 may (RHC) Terroristas del Estado Islámico masacraron en la provincia siria de Hama a unas 30 personas, en su mayoría niños y mujeres, confirmaron fuentes militares.

De acuerdo con testimonios de sobrevivientes, los extremistas armados lograron infiltrarse entre los grupos de la Defensa Popular de la localidad de Akareb, donde además secuestraron a dos familias completas.

Pocas horas después de reportarse el vandálico hecho, unidades del Ejército sirio, respaldadas por la aviación, recuperaron el poblado y obligaron a los terroristas a retirarse, con saldo indeterminado de bajas. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/130094-terroristas-en-siria-masacran-a-una-treintena-de-personas>



**Radio Habana Cuba**